



Konzertreihe in der Residenz

Einen besonderen musikalischen Nachmittag bescherte uns das Duo DomraPiano.

Die Domra, ein mandolinenähnliches russisches Saiteninstrument mit drei Stahlsaiten, gilt als Vorläufer der Balalaika und hat sich zum Konzertinstrument entwickelt.

Die Moskauer Virtuosin Natalia Anchutina, eine preisgekrönte Domraspielerin, präsentierte gemeinsam mit ihrem Klavierpartner Lothar Freund ein eindrucksvolles Konzert und berührte die Zuschauenden mit ihrem intensivem Spiel.

